

## El Partido Liberal propone un "Centro Democrático Nacional"

La formación de un gran Centro Democrático Nacional, que sea la síntesis de la España libre, fue propuesta por el Partido Liberal (PL), frente al peligro de bipolarización política, en esta «breve etapa decisiva, encrucijada entre la democracia o la dictadura», en un comunicado que se entregó ayer a los medios informativos.

El secretario general del PL, señor Larroque, insistió en ambos subrayados como puntos más importantes de su declaración. Aseguró en este sentido que si no se asienta rápidamente la democracia, abocaremos inevitablemente a una dictadura de uno u otro signo.

Se trata, según el comunicado, de una propuesta a todos los moderados, y concretamente dijo el señor Larroque, que en la organización política propugnada cabrían los liberales, socialdemócratas y democristianos coincidentes en esta línea. En este sentido, se anunció la posible pronta fusión del PL con el grupo llamado Comunidad Democrática y con los liberales de Satrustegui y Joaquín Garrigues.

El señor Larroque calificó la situación económica de incierta e inestable, y en cuanto al panorama político, acusó a la derecha de pérdida del sentido histórico y a parte de la izquierda de falta de moderación.

A lo largo de la reunión se definió la línea política del PL sobre algunas cuestiones cruciales del momento. Entre ellas está la legalización de todos los grupos políticos, de la que el PL es totalmente partidario, y el problema regional, en el que el señor Larroque se remitió simplemente a la decisión de cada pueblo.

El PL, dijo, basa su ideología en dos postulados fundamentales: el individuo como eje de la política y la importancia *capital* de la iniciativa privada. Rechazó cualquier tipo de condicionamiento de su grupo respecto a partidos liberales extranjeros, aunque recalcó sus contactos con ellos.

En cuanto a temas socio-económicos, el PL se muestra partidario de la pluralidad sindical y contrario a la autogestión y el capitalismo monopolista.

Aunque el PL no pertenece a Coordinación Democrática, para su posible legalización por la actual ley de asociaciones, dijo el señor Larroque, que se ajustarán al principio de unidad de los partidos de la oposición democrática.